



Grupo Iberoamericano – IBA
International Association of Judges - IAJ
promoting an independent judiciary worldwide

PRONUNCIAMIENTO SOBRE EL ATENTADO CONTRA LA VIVIENDA DE JUEZAS EN EL PARAGUAY

LA UNIÓN INTERNACIONAL DE MAGISTRADOS – UIM es una organización internacional profesional y apolítica, fundada en 1953, que reúne asociaciones nacionales de jueces de 94 países y cuyo principal objetivo es salvaguardar la independencia de las autoridades judiciales, la que constituye requisito esencial de la función judicial y una garantía del respeto por los derechos humanos y la libertad.

EL GRUPO IBEROAMERICANO IBA – UIM EXPRESA SU CONDENA ante el ataque a la vivienda de las Doctoras Mirna Carolina Ocampos Ramírez, jueza de sentencia de la Circunscripción Judicial de Amambay, y Vivían Marina Quiñónez Vargas, jueza del Juzgado Penal de Garantías de Capitán Bado en la madrugada del día 09 de septiembre de 2023 en Pedro Juan Caballero en el Paraguay.

El Grupo IBA de la UIM **SOLICITA** a las autoridades de investigación que hagan todos los esfuerzos necesarios para que muy pronto se conozca la autoría de ese atentado, permitiendo que los responsables sean procesados y punidos.

Finalmente, **EXHORTA** a las altas autoridades judiciales del Paraguay que acompañen las investigaciones, para que lo ocurrido con esas juezas no quede sin respuesta del aparato estatal y que, además, se les brinde la protección necesaria.

Dado en São Paulo, Brasil, el 10 de septiembre de 2023.

Magistrado WALTER BARONE
Presidente Grupo IBA-UIM

Magistrado FRANCISCO SILLA
Vicepresidente Grupo IBA-UIM